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IL SERVIZIO IN CRONACA

UDINE. «No all’università unica». A
duesettimane daldiscorsodell’eurode-
putato, Giovanni Collino, in cui parlava
diateneounicoinregione,ilpresidente
di Confindustria Udine, Adriano Luci,
boccia il progetto perché «irrealizzabi-
le».MaquestavoltaCollinoribatte:«Vo-
lontariamente o involontariamente so-
nostatointerpretatomale».Ametàmat-
tinaLucidice«no»achiauspical’istitu-
zionedell’universitàunica.«L’universi-
tà di Udine rappresenta per il Friuli un
soggetto strategico di crescita culturale
e di diffusione delle conoscenze tecni-
co-scientifiche venendo a svolgere, nei
suoi32annidioperatività,unruoloinso-
stituibile di interazione tra il sapere
scientifico e il territorio», spiega Luci.

Udine Il leader di Confindustria
boccia l’idea dell’eurodeputato

Luci a Collino:
l’ateneo unico
è irrealizzabile
La replica: ora basta polemiche

sono stato frainteso, serve
collaborazione tra Friuli e Trieste
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IL RETTORE.

Anche il magnifico
rettore dell’ateneo
friulano, Cristiana
Compagno, ha
respinto con forza
l’idea di università
unica perché, ha
affermato «non è una
scelta strategica».

LUCI.

«Le ripetute affermazioni
sull’università unica mi
preoccupano perché la
fusione non porta alcun
beneficio. La guida
dell’ateneo è buona –
afferma il leader di
Confindustria (nella foto)
dobbiamo far sì che tutto
il contesto sia coerente».

Ilbotta e risposta è arrivato, ieri, dopo il «no»
di Luci all’istituzione dell’università unica.
«L’ateneo di Udine rappresenta per il Friuli un
soggettostrategicodicrescitaculturaleedidiffu-
sione delle conoscenze tecnico-scientifiche ve-
nendoasvolgere,neisuoi32annidioperatività,
unruolo insostituibile di interazione tra il sape-
re scientificoed il territorio»ha affermato Luci,
nell’evidenziareche «oltre alla ricerca e alla di-
dattica, funzioni cardine dell’istruzione univer-
sitaria, il radicamento dell’ateneo friulano con
il territorio si è tradotto nello sviluppo della ter-
za missione, vale a dire il trasferimento della
conoscenza per lo sviluppo economico e sociale
del Friuli. L’università si è consolidata come
un’eccellenzadel territorioecometalevasalva-
guardata nella sua identità e nella sua autono-

mia».Edentran-
do nel merito
dell’eventuale
fusionetra i due
atenei, Luci l’ha
definita«unaso-
luzione irrealiz-
zabile per la sto-
ria dello svilup-
po delle istitu-

zioniuniversitariealivelloregionalecherispon-
dono, ciascuna, ad esigenze specifiche e per le
caratteristiche dell’organizzazione universita-
ria non si tradurrebbe in economie di costo».

Tuttofinito?Neancheperideaperchél’euro-
parlamentare del Pdl, nonché presidente della
commissione Paritetica Stato-Regione, stanco
della pioggia di critiche che continua a cadere
sul suo intervento di Grado, ha corretto il tiro:
«Sulle mie dichiarazioni c’è involontariamente
o volontariamente un’interpretazione che non
corrisponde a quanto da me affermato. Infatti –
haaggiunto – hoaffrontato il tema dell’universi-
tàafrontedegliindirizzicheilConsiglioregiona-
le ha datoalla commissione paritetica in merito
alle nuove funzioni che la Regione dovrà assu-
mere a seguito della realizzazione del federali-
smo fiscale».

Ma non solo perché Collino è convinto che
«l’università va vista nella sua interezza quale
espressionedelsapere,maanchecomepuntodi
attrazione per i 27 Paesi dell’Unione europea.
Per fare questo – ha puntualizzato – serve un
forte coordinamento fra gli atenei per far sì che
l’offerta sia realmente attrattiva per i giovani».
Collaborazione, per altro, già in corso tra Udine
e Trieste che, nell’ambito della razionalizzazio-
ne della didattica, hanno eliminato i doppioni
conicorsi interateneo.Collino, infatti, delega ai
due rettori la scelta delle sinergie più opportu-
ne.
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COLLINO.

L’eurodeputato (nella
foto sopra) ha parlato
di università unica a
Grado, alla festa del
Pdl. Oggi sicuro di
essere stato frainteso
afferma: «Serve un
forte coordinamento
tra gli atenei esistenti».

Università unica, scontro Luci-Collino
Il presidente di Confindustria: no all’unione con Trieste. L’eurodeputato: frainteso

Nuovo botta e risposta sul futuro e sul ruolo che dovrà svolgere l’ateneo friulano
L’imprenditore difende l’autonomia di Udine, il politico Pdl: serve un coordinamento

Il rettore
dell’ateneo

udinese
Cristiana

Compagno: è
in carica dal

2008

di GIACOMINA PELLIZZARI

«No all’università unica». A due settimane
dalla proposta dell’eurodeputato del Pdl, Gio-
vanni Collino, sull’ateneo unico in regione, il
presidente di Confindustria Udine, Adriano
Luci, boccia il progetto perché «irrealizzabi-
le». Ma questa volta Collino ribatte duramen-
te: «Volontariamente o involontariamente so-
no stato interpretato male».

ISTRUZIONE x

Palazzo Florio, sede dell’università di Udine: il presidente
di Confindustria Luci contrario all’unione con Trieste

L’ISTITUZIONE

Nata 32 anni fa
è un’eccellenza
per il territorio
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